



SAINT-ÉTIENNE-DU-MONT

30 RUE DESCARTES 75005 PARIS / paroisse@saintetiennedumont.fr

22 décembre 2024 - 4ème dimanche de l'Avent

CROIRE ET AGIR

Dans l'évangile selon saint Luc, ce dimanche, Élisabeth loue la foi de Marie : « Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur. » Plus loin, dans le même évangile, une femme interpellera Jésus en lui disant : « Heureuse celle qui t'a porté et allaité ! » ; et Jésus répondra : « Heureux plutôt ceux qui écoutent la parole de Dieu et qui l'observent ! » (Lc 11,27-28). L'évangile veut ainsi nous faire comprendre que Marie est plus estimable pour avoir écouté la Parole de Dieu que pour avoir porté physiquement Jésus en elle. Ce qui fait l'admiration et la fierté de Dieu à notre égard, c'est de nous voir prêter attention à ses paroles et les mettre en pratique. Dieu veut entrer en dialogue avec nous et notre réponse de foi a plus de valeur à ses yeux que toutes les « bonnes actions » que nous pourrions accomplir par ailleurs.

La foi ou les œuvres. Vieux débat. Si je m'imagine pouvoir acheter mon salut avec de bonnes actions, je me berce d'illusions. Mais si je me contente d'un sentiment de confiance en Dieu en restant dans mon canapé, c'est probablement que ma foi n'est pas très consistante. En Marie, nous avons un bon exemple d'une foi vivante et donc agissante. Marie est dans une disponibilité et une obéissance profondes à la Parole de Dieu, et ses bonnes œuvres – comme d'aller rendre visite à sa cousine Élisabeth – en sont le signe. En cette période de fêtes, ne nous laissons pas hypnotisés par la « magie » de Noël. Jésus n'est pas venu pour nous transporter dans un monde imaginaire et merveilleux. Il est venu livrer sa vie pour réconcilier le monde avec Dieu. Que la communion à son corps, livré par amour pour nous, rende ferme notre foi, joyeuse notre espérance et efficace notre charité.

Père Philippe Cloarec

HORAIRES VACANCES DE NOËL



Ouvertures de l'église

Lundi, 14h30 - 19h30.
Mardi au dimanche, 8h30-19h30

Accueil

Mardi, jeudi, samedi:
17h - 18h.

Messes

Samedi, 10h30
Lundi au vendredi, 18h45
Dimanche: messe anticipée 18h45
11h et 18h45
PAS DE MESSE DE 9H00

NOËL

Le 24, messes à 19h00 et 24h00
Le 25, messes à 8h00 et 11h00.

24 DÉC: 19H00, MESSE DES FAMILLES
MINUIT, LA VRAIE MESSE DE MINUIT
25 DÉC: 8H00 & 11H00

NOËL

Messes de Noël



WWW.SAINTETIENNE DUMONT.FR

AVANCE BALTHAZAR! NE SOYONS PAS LES DERNIERS POUR LE DENIER



J'AIME MA PAROISSE, JE DONNE AU DENIER

VOTRE DON EST DÉFISCALISABLE À 66%
EN DONNANT 300€, VOTRE DENIER VOUS REVIENT À 102€



Merci

Un immense merci à vous tous qui avez participé à la campagne du Denier cette année. Votre implication rend la mission possible. Merci. Avant de clore l'année, il nous reste cependant un delta important, de 34000€ pour faire aussi bien qu'en 2023!

Veillez à bien noter qu'il n'y a pas de messe de 9h00 durant les vacances de Noël.

Le 24 décembre de 17h00 à 19h00, Confessions.

COMME LE 17 NOVEMBRE, AVEC LES PAUVRES DU QUARTIER...

22 DÉJEÛNER 12 DE NOËL 2024

12H15, CHAPELLE DES KT

Le 22 décembre, Venez participer au déjeuner de Noël avec les pauvres du quartier. Et de 16h30 à 18h30 venez prier et annoncer la joie de Noël.

MISSION PAROISSIALE

LE 22 DÉCEMBRE DE 16H30 À 18H30
ADORATION, ENSEIGNEMENT, ENVOI, MISSION, ACTION DE GRÂCE

Rayonner l'amour du Christ

VIVRE LA FRATERNITÉ AVEC DES PERSONNES DE LA RUE



WHATSAPP



REJOIGNEZ NOS ÉQUIPES



HIVER SOLIDAIRE REDÉMARRE LE 5 JANVIER 2025!

MERCI DE CONTINUER À NOUS AIDER ET À NOUS SOUTENIR CET HIVER, LE TEMPS D'UN REPAS, D'UN DÎNER OU D'UNE NUIT, EN REJOIGNANT NOTRE ÉQUIPE, À VOTRE RYTHME ET SANS ENGAGEMENT. POUR TOUTE INFORMATION VOUS POUVEZ NOUS CONTACTER VIA LE GROUPE WHATSAPP (QR CODE) OU À HIVERSOLIDAIRE.SEDM@GMAIL.COM

"Chers paroissiens, vous êtes tous les bienvenus à l'Hiver solidaire de Saint-Étienne-du-Mont qui commence le dimanche 5 janvier 2025.

Hiver solidaire est un accueil de 4 personnes sans-abris dans la paroisse où tous les soirs de la semaine, des repas sont partagés avec les paroissiens, à la suite desquels les personnes sans abris restent dormir au chaud dans nos locaux. Le but est simple : offrir un foyer chaleureux aux personnes de la rue. N'hésitez pas à nous rejoindre ! Vous pouvez nous contacter sur le groupe whatsapp dont nous mettons le QR code sur l'affiche, ou bien écrivez nous sur le mail suivant :

hiversolidaire.sedm@gmail.com

A très bientôt,

Anne-Claire, Sophie, Ostiane, Timothée, Jean-Baptiste"